

**VS3**

# **Vorstandsbewerbung**

**Initiator\*innen:** Santiago

**Titel:** Santiago Rodriguez

## **Foto**



## **Angaben**

**Bewerbung als:** Sprecher\*in

**auf einen:** offenen Platz

## **Selbstvorstellung**

Ihr lieben,

hiermit bewerbe ich mich um das Amt des Sprechers unseres Kreisverbands Treptow-Köpenick.

Seit 2 Jahren darf ich euch nun bereits als Vorstandsmitglied sowohl partiintern als auch öffentlich repräsentieren und von finanziellen bis organisatorischen Aufgaben aller Art übernehmen: sei es im Landesfinanzrat, bei Parteitagen oder Bezirksvorständetreffen und auf Social Media. Diese Arbeit würde ich gerne für euch weiterführen.

Wir sind über die letzten Monate stark angewachsen und das bedeutet auch dass wir als KV immer mehr Möglichkeiten haben, uns für lokale Themen in Treptow-Köpenick einzusetzen sowie auch auf Landesebene und im digitalen Raum stärker präsent zu sein. In meiner bisherigen Arbeit hier habe ich gelernt, wie wichtig es ist gemeinsam mit euch an diesen Zielen zu arbeiten anstatt dass wir als Vorstand alleine diese Aufgaben angehen. Denn wir sind nur mit und dank euch stark. Umso mehr freue ich mich also, dass wir jetzt bei der Klima AG, der SoMe AG, der AG Zeitung, der AG gegen Rechts und auch weiteren Initiativen von euch die letzten Monate so eine tolle Arbeit als Kreisverband machen. Solche Initiativen von euch weiter zu ermöglichen und zu stärken ist mein Ziel als Vorstandsmitglied gewesen und wird es auch bleiben. Ich möchte, dass unser Kreisverband ein Ort bleibt, an dem sich Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen willkommen fühlen und politisch wirksam sein können.

Die nächsten zwei Jahre werden auch für unseren Bezirk mit Blick auf die Abgeordnetenhauswahl 2026 besonders wichtig sein. Nächste Woche findet der Stadtkongress unseres Landesverbands statt, wo schon erste inhaltliche Workshops als erster Schritt im Wahlprogrammprozess stattfinden sollen. Mit Blick auf Themen, die uns als Bezirk betreffen aber auch landesweit relevant sind wie bspw. der Weiterbau der A100 oder die Planungen der TVO durch die Wuhlheide wird es besonders relevant für uns sein, auch bis dahin als Bezirk in unserem Landesverband laut und stark auf allen Ebenen vertreten zu bleiben.

Ich bin Santiago, 25, arbeite im Bereich der medizinischen Physik und mache auch im ehrenamtlichen Rahmen Fotografie für Klimaschutz- und Demokratie Bewegungen. Mir ist vor allem Klimaschutz- und Errinnerungspolitik wichtig und ich würde mich sehr über euer Vertrauen und die Möglichkeit freuen, gemeinsam mit euch die grüne Stimme in Treptow-Köpenick weiter zu stärken.

Mit freundlichen Grüßen, Santiago